

保幼小中一貫教育だより～豊かな自然と豊かな人材で豊かなこどもを育てる～



豊能の風

発行：豊能町教育委員会 第145号 R7.11.17

みんなで思い出を刻む　～最高の運動会～

11月8日（土）、第150回吉川小学校運動会が行われました。閉校記念イベント（その1）も併せて行われ、在校生、卒業生、保護者、地域の方々みんなで、盛り上りました。

スローガン 「最後の運動会を全力で楽しむ」



子どもたち、地域の方、保護者
みんなでつなぐ！吉小大玉送り。



みんなで南中ソーラン。
「ソーラン　ソーラン♪」



最後を締めくくる閉会式。
優勝は青組でした！

豊能町立吉川小学校　閉校記念イベント 吉小 Final Chapter ～最終章～

吉川小学校閉校記念イベント（その2）が開催されます。もちろん卒業生の方も楽しめる企画が、用意されています。最後の思い出に、懐かしい校舎をまわったり、アルバムを見たりしませんか。来場者特典として特製記念クリアファイルが、先着300名様に配布されます！ぜひご来校ください。

■日 時：令和7年11月22日（土）

　　もちつき大会 13:00～15:00（青少年育成協議会主催）

　　閉校イベント 13:00～16:00（吉川小学校主催）

■場 所：吉川小学校 体育館・校舎内・運動場

■内 容：もちつき体験・bingoゲーム・卒業アルバム閲覧コーナー

　　出店コーナー・校舎内一般公開（一部制限あり）など

■お願い：駐車場はありませんので、公共交通機関をご利用ください。



詳細は吉小 HPにて！



取材に挑戦～東能勢中学校生徒職場体験～

10月28日(火)～30日(木)、東能勢中学校8年生の生徒2名が豊能町役場で職場体験を行いました。その体験で、「豊能の風」に掲載するための取材活動を行いました。以下の記事は、8年生の生徒が作成したものです。フレッシュな視点の記事をお楽しみください。

光風台小学校では、英語の授業で、授業の最初に単語をインプットするために、英語の歌をみんなで歌っていました。難しい単語を頑張って覚えようとしていました。ALTの先生のギターで、雰囲気がよくなっていて、みんなで楽しく歌っていました。

また、校内では階段に英語の単語があって、みんなが、単語を読みながら階段をあがができるようになりました。簡単な単語からはじまって、難しい単語にいくことができるよう工夫していました。



吉川小学校の5年生が「ダイハツものづくり教室」に参加しました。前半はレゴを使って再現した、車づくりのライン作業を体験しました。決められたいいくつかのパートをつけて次の人へ渡すのですが、パートをつける人、パートが無くなったら空のケースを運ぶ人、空のケースにパートを補充する人など、色々な役割があり、ミスせずスムーズに組み立てを進めるのは大変そうでした。

後半は実際の道具を使いながら、車を作る工程を体験していました。タイヤのネジを締めたり、塗装のエアブラシを使ったり、実際にプレスや溶接された部品に触れたりしていました。実際の仕事が再現されていて驚きました。また、社会科で勉強する「ものづくり」の面白さも感じられました。

